

Pour un monde plus solidaire

Ils étaient plus de 400 bougeurs de planète à se réunir dimanche après-midi au gymnase du Collège René-Cassin de Cernay pour soutenir les actions du Comité catholique contre la faim et pour le développement (CCFD).

UN SACRÉ BROUHAHA dans la salle de sport. « On a prévu des animations pour les enfants, ainsi que des stands d'information pour petits et grands, surtout dans les domaines de l'environnement et du développement durable », rappelait Manuela Stautt. Coordinatrice de cette vingtième édition de Bouge ta planète organisée conjointement par les communautés de paroisses de Cernay, de Wittelsheim et de Staffelfelden, elle a inscrit cette année quelques nouvelles associations, comme l'École alsacienne de chiens-guides d'aveugles à son tableau de chasse.



Pêche miraculeuse pour les tout petits... PHOTO DNA

« Nous avons des partenaires historiques comme le Centre Agora, mais chaque année, de nombreuses associations nous rejoignent pour faire de Bouge ta planète une vraie fête », explique la jeune femme. Parmi

les enfants qui assiégeaient les stands, le père Jean-Marie Renoux, dûment estampillé « Bougeur solidaire », n'était pas le dernier à s'intéresser aux animations proposées ! Avec la tombola, les dons et les billets

d'entrée, c'est une somme rondelette qui a été engrangée. Elle sera remise au CCFD, pour soutenir un projet de préservation des traditions indiennes dans le nord du Brésil. ■

L.G.